

## 3学期がスタートしました

早いもので3学期が始まり、3週間が経とうとしています。国内では年明け早々に大きな災害等がありましたが、子どもたちは元気に登校し、学校生活を楽しむ姿が見られます。

1月9日（火）は3学期の始業式でした。1年生15名と5年生の代表児童が3学期に頑張りたい

ことを堂々と発表してくれました。学校長からは、3学期は次の学年にあがるための大事な学期であり、特に6年生にとっては中学進学につながる大事な期間なので、すべての人の願いや目標が達成できる3学期にしていきたいと思いますというお話がありました。また、辰年ということもあり、新しい年に空へ駆け上がっていく龍のように大きな夢を持って羽ばたいてほしいという願いを込めて、俳句を一句詠んでくださいました。

忙しい3学期ではありますが、学習のまとめをしっかりと行い、卒業・進級に向けて、準備を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様方には、変わらぬご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。



めあてを発表した1年生と5年生

## 大谷選手寄贈のグローブが届きました

豊洲小学校にもメジャーリーガーの大谷翔平選手からグローブが3つ寄贈され、1月16日（火）の朝の集会で、全校にお披露目しました。児童会長の道下虎太郎さんが進行し、児童を代表して6年生の村山蓮弥さんと4年生の林謙さんがグローブを使ってキャッチボールを披露しました。その後、1年生から順に教室でグローブに触れる時間を設けました。子どもたちも楽しみにしていたようで、目を輝かせてグローブをはめていました。

大谷選手は、このグローブが「私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボル」となることを望んでいます。ぜひ、その望みを実現できるよう、大切に使いしていきたいと思えます。



### PTA活動より

過日行われたPTA理事会において、令和6年度PTA会長に 林 聡 様（現4松保護者）、PTA副会長に 川口 悠介 様（現3松保護者）、業田 若菜 様（現4松保護者）が承認されました。ご報告いたします。

### お知らせ

- ・先日の積雪に際し、早朝から多くの町（地区）の皆様には児童の通学路の雪かきをしていただきました。子どもたちの安心・安全な登下校のためにご苦労いただきましたこと、心より感謝・御礼申し上げます。今後も雪の時期が続きます。引き続きお力添えをいただきますよう宜しくお願いいたします。
- ・2月より帰宅時刻は17:00になります。17時には自宅に戻るよう学校でも指導いたしますが、ご家庭でもご指導を宜しくお願いいたします。
- ・学校評価（保護者）アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。また、児童に授業アンケートを実施しました。二つのアンケートの結果を本日お配りしましたのでご覧ください。子どもたちがより良く成長できますよう、今後ご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。
- ・インターネット等の普及により、子どもたちの生活習慣の乱れやネットいじめの問題、さらには、子どもが犯罪の被害者や加害者になってしまう事例が市内でも見受けられます。学校でも定期的な情報モラルに関する学習を進めておりますが、ぜひご家庭でもルールの確認等、適切な利用についてお話しいただきますようお願いいたします。